

Communiqué de presse

Dans le cadre de ses missions d'aménageur numérique au sein du département de l'Aude, le SYADEN est chargé de la réalisation du réseau public Très Haut Débit (THD) audois (en dehors des cœurs des deux agglomérations, déployés par Orange).

Suite à une 1^{ère} phase de couverture de 105 000 prises en fibre optique (FttH), finalisée en 2022, le SYADEN a pour objectif de desservir, à l'horizon 2025, 226 nouvelles communes du département en FttH, correspondant à près de 30 700 foyers, commerces, entreprises et sites publics. Ce déploiement de la 2^{ème} phase du projet, financé par l'ensemble des intercommunalités audoises, dont la Communauté de Communes Pyrénées Audoises, le Département de l'Aude, l'Etat et le SYADEN vise à aboutir à la généralisation de la fibre optique sur l'ensemble du territoire audois.



France
Très Haut Débit
REPUBLIQUE FRANÇAISE



C'est le groupe SPIE CityNetworks, titulaire du marché public sur le secteur, notamment sur les communes de COUDONS, ESPEZEL, GALINAGUES, LA FAJOLLE, MAZUBY, MERIAL et NIORT DE SAULT, qui va effectuer les études de faisabilité sur le terrain dans un premier temps et construire cette infrastructure dans un second temps.

La fibre, insensible aux perturbations électromagnétiques, va permettre une connexion internet ultra-rapide, des téléchargements en un rien de temps, une image télévisuelle haute définition et des usages simultanés d'appareils tout en gardant une connexion fluide. Tout ceci grâce à un débit 100 Mbits/s à 1 Gbits/s (en fonction des offres des opérateurs).

L'exploitation du réseau Très Haut Débit et l'animation commerciale du service ont été déléguées à l'exploitant Emeraude THD - groupe Altitude Infra, en vue de permettre aux opérateurs d'offrir des prestations aux entreprises audoises, services publics et particuliers dans les mêmes conditions tarifaires et de qualité que dans les zones denses françaises.

La mise en commercialisation est prévue pour le dernier trimestre de cette année.

Vous pouvez vous rendre sur les sites du SYADEN (www.syaden.net) et Emeraude THD (www.emeraudethd.fr) pour toutes informations complémentaires.

A savoir : le **SYNDICAT AUDOIS d'ÉNERGIES** et du **NUMÉRIQUE (SYADEN)** est chargé des **services publics de l'énergie** (distribution publique d'électricité, bornes de recharge pour véhicules électriques, production d'énergies renouvelables, conseil à la maîtrise des consommations d'énergie dans l'éclairage et les bâtiments publics ...), et de l'**aménagement numérique du territoire** dans l'Aude (téléphonie mobile et Très Haut Débit). A ce titre, le **SYADEN** a pour mission de **déployer un réseau public très haut débit** départemental, en complément de l'intervention de l'opérateur privé Orange présent dans les cœurs des agglomérations de Carcassonne et Narbonne. Rendez-vous sur syaden.net

Contacts presse :

Service Numérique : Anne-Claire Vautrin – anne-claire.vautrin@syaden.fr – 04.68.11.71.67